

# **Leitbild**

Die Gesamtschule Hüllhorst ist eine Schule, die in die Gemeinde Hüllhorst und ihre Strukturen eingebettet ist. Die Schule teilt sinngemäß das Motto der Gemeinde „Leben, Wohnen, Arbeiten in guter Atmosphäre“.

Die Gesamtschule der Gemeinde ist eine Schule für alle Kinder. Unterschiedlichen Herkünften und sozialen Voraussetzungen wird mit Toleranz und durch Integration begegnet, Ausgrenzungen haben keinen Platz. Auf unterschiedliche Begabungen gehen wir mit Forder- und Förderangeboten ein, durch individuelle Beratung und Förderung soll jedes Kind seinen bestmöglichen Abschluss erreichen können.

Das Wohlbefinden und die Gesundheit aller Mitglieder der Schulgemeinde im Rahmen der schulischen Möglichkeiten zu erhalten und zu fördern, ist besonders für eine Ganztagschule ein basales Ziel. Maßnahmen zur Gesundheitsförderung aller Mitglieder der Schulgemeinde werden regelmäßig durchgeführt und auf ihre Wirksamkeit hin überprüft.

Unser Handeln orientiert sich am Konzept der guten gesunden Schule, indem wir vertrauensvolle soziale Bindungen und ein positives Schulklima anstreben. Dazu gehört eine annehmende hilfreiche Rückmeldekultur für alle Mitglieder der Schulgemeinde.

Die Zusammenarbeit möchten wir auf der Basis gemeinsamer Überzeugungen, Werte und Regeln gestalten und dabei die Identifikation aller Mitglieder der Schulgemeinde mit der Gesamtschule Hüllhorst fördern. Das Leitungshandeln soll durch mitarbeiter/innen- und mitwirkungsorientierte Merkmale bestimmt werden.

Ansprechende Räumlichkeiten sind die Voraussetzung für eine positive Atmosphäre. Das Schulgebäude und alle Einrichtungen werden gepflegt und sauber gehalten. Das Gebäude und das Schulgelände vermitteln ein positives und einladendes Bild nach außen.

Innerhalb der Schule begegnen sich alle Beteiligten höflich und freundlich. Verständnis und Vertrauen sind für ein Haus des Lernens wichtige Voraussetzungen. Alle am Schulleben Beteiligten achten auf ein positives Lernklima und respektvollen Umgang miteinander.

Der Unterricht orientiert sich an den Erkenntnissen moderner Unterrichtsentwicklung. Dabei wird zur Selbstständigkeit und zu eigenverantwortlichem Lernen angeleitet. Das Kollegium berücksichtigt in seiner Arbeit die Ergebnisse von Lernstandserhebungen und anderen Vergleichsstudien. Die eigene Arbeit wird regelmäßig durch geeignete (interne oder externe) Evaluationen hinterfragt.

Die Schule ist in ihren internen Abläufen transparent. Die Zusammenarbeit mit anderen Schulen und sinnvolle Vernetzungen gehören zu einer offenen Schule. Die Homepage ermöglicht einen weitgehenden Einblick in das Schulleben. Das Leitungshandeln ist entsprechend transparent und mitwirkungsorientiert.

Die Schule hat sich mit ihrem Wirken einen positiven Ruf erarbeitet. Darauf können alle Beteiligten, besonders die Schülerinnen und Schüler, stolz sein. In gleicher Weise sind alle für die Erhaltung und den Ausbau des guten Klimas und der förderlichen Lernatmosphäre verantwortlich.